

OUVERTURE DES COURS.

—
ÉCOLE DE MÉDECINE ET DE CHIRURGIE DE MONTRÉAL.
—

L'ouverture de la trentième session a eu lieu, mardi le 7 Octobre à trois heures, P. M., dans la nouvelle bâtisse érigée vis-à-vis l'Hôtel-Dieu. Les Révds. MM. Lenglois et Patrizzi.

MM. les Drs. Munro, Beaubien, Peltier, Coderre, D'Orsonnens, Rottot, Brosseau, Grenier, Lachapelle, Boissy, Béliveau, Brodeur, M. Lévêque, architecte, etc., étaient présents. Quoique tous les élèves ne fussent pas encore arrivés, la salle de lecture était bien remplie ; tout nous porte à croire que les cours de cette institution seront suivis, cette année, par un nombre d'élèves encore plus considérable que par le passé.

La lecture d'introduction fut donnée par M. le Dr. D'Orsonnens. Après avoir souhaité la bienvenue aux élèves, le savant professeur exprime la satisfaction que tous doivent éprouver, de pouvoir se réunir dans un édifice convenable sous tous les rapports pour rencontrer les exigences des études médicales : édifice qui peut rivaliser avec tout autre de ce genre dans la Puissance.

De plus l'École se trouvant située à proximité de l'Hôtel-Dieu, les élèves profiteront mieux des avantages de ce vaste hôpital. Après avoir annoncé les améliorations apportées dans l'enseignement des différentes branches et que nous avons déjà fait connaître, Mr. le Dr. d'O. donne aux élèves les conseils les plus pratiques sur la manière de profiter de leurs études médicales et de se préparer à bien remplir les devoirs si importants de leur profession. Il démontre d'une manière claire et précise l'importance des différentes branches de la médecine ainsi que les avantages que présente l'École Canadienne avec les nombreuses institutions qui concourent à rendre son enseignement pratique, pour acquérir les connaissances nécessaires au médecin. Le savant professeur décerne ensuite un éloge mérité aux Dames de l'Hôtel-Dieu qui ont bien voulu prêter à l'École les fonds nécessai-